
Orthographe 

Le féminin des noms 

 
 
Faisons une liste de noms pour chacune de ces illustrations. 
 

 
Noms au ……………………  

 
Noms au ……………………… 

  

  

  

  

  

  

  

  

 

Le féminin des noms 

Certains noms se mettent au féminin : pour cela, on ajoute un –e. 
                                                                                                       O   

Ex : ………………………………………… 
 
Attention : 
 
-Noms en –er : accent grave + e            ex : le fermier �………………………………… 
 
-Noms en –eur : souvent � -euse    ex : le danseur � ………………………………… 
 
-Consonnes doubles :  
 
un champion � ………………………………………   un chat � ……………………… 
 
-même mot : un élève � ………………………………………… 
 
-mot totalement différent :  
 
un homme � …………………………………     un cerf � …………………………… 


